

Circuit pédestre n°19 “la marche, aux sources de l’Indre”

La commune de Pérassay se situe à l’extrême sud-est du département de l’Indre. Les roches métamorphiques de ce secteur produisent un sol acide favorable au châtaignier, d’où sa dénomination de « Pays du châtaignier ». La traversée du vallon, où coule l’un des nombreux ruisseaux temporaires du Boischaut Sud, rappelle la proximité du Massif central. Plusieurs supports pour lire le circuit : En téléchargeant le PDF, sur l’application Cirkwi disponible sur Android et Iphone et bien sûr à l’office de tourisme du pays de George Sand à la Châtre.

Infos pratiques

Départ	PERASSAY
---------------	----------

Durée	03h30
--------------	-------

Distance	12,3 km
-----------------	---------